

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Latar Belakang

Pada umumnya perusahaan-perusahaan kecil maupun besar sangat membutuhkan teknologi informasi agar mampu bersaing dalam dunia bisnis. Salah satunya adalah toko roti Buana Semarang. Pada penelitian ini, dilakukan dengan mengambil sampel dari toko roti Buana yang di kelola dengan sistem waralaba. Dengan konsep seperti ini toko roti Buana bisa di kategorikan sebagai perusahaan dagang.

Roti-roti yang dijual di toko roti Buana sendiri berasal dari gudang yang juga berfungsi sebagai tempat memproduksi roti. Setiap pagi roti-roti tersebut selalu didistribusikan dari gudang langsung ke toko. Untuk masalah harga, dari gudang sampai ke toko sudah di tetapkan oleh pemilik waralaba. Untuk pembagian laba dilakukan dengan sistem bagi hasil, yaitu dengan persentase total keuntungan penjualan di bagikan kepada investor dan pemilik waralaba sesuai yang telah disepakati dalam perjanjian sebelumnya. Barang yang tidak laku dijual akan di retur ke gudang setiap hari sehingga roti yang di jual selalu baru.

Dengan latar belakang masalah diatas, maka penulis mencoba untuk merancang sebuah *prototype* menggunakan *Microsoft Visual Basic*

6.0 dengan metode *Rapid Application Development* (RAD) yang jenis pemrogramannya bisa beroperasi pada sistem *Windows*. Oleh karena itu penulis mengambil judul : **“ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI BERBASIS TI PADA TOKO ROTI BUANA SEMARANG”**

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang, maka penulis menemukan permasalahan dalam penelitian ini sehingga merumuskannya sebagai berikut:

“Bagaimana merancang sistem informasi akuntansi (berbasis TI) dengan menggunakan *Microsoft Visual Basic 6.0* sebagai *prototype* untuk memberi kemudahan dalam menghasilkan informasi yang cepat, tepat dan akurat pada toko roti Buana?”

## **C. Manfaat Penelitian**

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak berikut:

### **1. Bagi Penulis**

Penulis berharap penelitian ini menambah pengetahuan dan pengalaman penulis. Juga sebagai penerapan dari teori-teori yang telah

diperoleh dalam perkuliahan yang telah disampaikan oleh dosen-dosen pengampu mata kuliah Sistem.

## 2. Bagi Toko Roti Buana Semarang

Penulis berharap penelitian ini dapat memberikan manfaat dan kemudahan dalam pencarian data dan sebagai sarana untuk memperoleh informasi secara cepat, tepat dan akurat. Yang mempengaruhi kinerja toko roti Buana sehingga dapat mencapai efektifitas dan efisiensi kerjanya.

## 3. Bagi Universitas Katholik Soegijapranata Semarang

Penulis berharap bahwa penelitian ini dapat dijadikan suatu bahan perbandingan dan dapat dijadikan sebagai referensi bagi mahasiswa lain. Serta dapat juga dijadikan sebagai acuan untuk memantau secara langsung maupun tidak langsung perkembangan mutu akademik di UNIKA Soegijapranata Semarang.

## D. Kerangka Pikir

Penelitian ini secara garis besar didasari oleh kerangka pikir seperti dibawah ini:

**Gambar 1.1****Kerangka Pikir**